



So sehen Sieger aus! Patrick Kaiselgruber, Karl Strasser, Daniel Lindner und Lukas Rumetshofer holten den Pott erneut nach Münzbach.

## FAUSTBALL Turniersieg an Münzbach

**BAD KREUZEN.** Die zehnte Auflage des Bad Kreuzener Hallenturniers brachte ein altbekanntes Gewinnergesicht hervor. Die Union Greisinger Münzbach holte sich mit einem sicheren 2:0-Finalerfolg gegen ÖTB TV Neulengbach (unterstützt durch Sektionsleiter-Stv. Niklas Natschke) den Turniertitel. Platz drei ging im internen Duell an die junge Mannschaft der Union Bad Kreuzen I vor dem dritten Team der Gastgeber. Insgesamt nahmen acht Mannschaften an der Jubiläumsauflage des beliebten Faustball-Bewerbes teil. ■

## FAUSTBALL Silber für die UBK

**BAD KREUZEN.** In der Freistädter Bezirkssporthalle gingen am Sonntag die Union-Faustball-Landesmeisterschaften über die Bühne. Stark präsentierte sich dabei Bad Kreuzen. Nach einem Unentschieden gegen Münzbach und einem klaren Erfolg gegen Waldburg sicherten sich die Kreuzner Faustballer den Gruppensieg. Im Halbfinale traf die UBK auf Union Schwanenstadt, wo nach hartem Kampf der Einzug ins Endspiel fixiert wurde. Im Finale trafen Nenning & Co. auf

### MOTORSPORT

# Rallye-Club-Perg-Copilot sichert sich EM-Titel

**ARBING.** Obwohl der aus Arbing stammende Jürgen Heigl am vergangenen Wochenende an dem letzten EM-Lauf in der Schweiz nicht mehr teilnehmen konnte, dürfen sich der PWRC Weltmeister von 2008 Andi Aigner und sein Beifahrer nun doch über ihren ersten Titelsieg in der FIA Rallye Europameisterschaft der seriennahen Rennautos freuen.

Heigl hat zuvor mit Siegen auf Gran Canaria und Korsika, einem vierten Platz in Belgien und weiteren Spitzenplatzierungen viele Punkte gesammelt und im Endeffekt vom Ausfall seiner direkten Konkurrentin um den ersten Platz profitiert. Für Aigner und Heigl geht es somit Anfang Dezember nach Paris, wo sie sich ihren „FIA European Rallye Champion“-Titel bei der offiziellen FIA-Gala abholen werden. Auf Tips-Nachfrage, wie es nun weitergeht, erklärt Heigl: „Nun ist die Saison erst einmal vorbei, die nächste startet jedoch schon wieder Anfang 2014 im Rahmen der Jännerrallye rund um Freistadt. Ich hoffe beim EM-Auftakt und zusätzlich auch noch bei meiner Heimral-



Jürgen Heigl (l.) und Andreas Aigner waren zuletzt nicht zu bremsen.

lye wieder am Start sein zu können, jedoch ist bis jetzt noch kein Team bzw. ein Fahrer fixiert.“

### Ganz Arbing ist stolz auf seinen Rallye-Champion

Viel positives Echo gab es auch in der Heimatgemeinde Arbing. „Vor einigen Jahren dirigierte Jürgen als Libero noch die Hintermannschaft unserer Fußballer. Heute ist er ein international gefragter und anerkannter Rallye-Co-Pilot. Ganz Arbing ist stolz auf Jürgen und wünscht ihm weiterhin viel Erfolg und viele unfallfreie Saisons“, ist Josef Hies-

böck, Union-Obmann und Bürgermeister stolz. Begonnen hat Jürgen Heigl diesen anspruchsvollen Job übrigens als Beifahrer von Ex-Arbing-Fußballspieler Thomas Werner. Danach folgte der steile Aufstieg. Neben seiner Rallye-Tätigkeit hat er, wie er selber sagt, in letzter Zeit nur wenig Zeit seine Heimat in Arbing zu besuchen, aber er verfolgt trotzdem das Fußballgeschehen bei der Union Arbing jeden Montag von der Ferne aus über die Meisterschaftstabelle mit. Heigl wohnt mittlerweile mit seiner Freundin Sandra in Berg im Attergau. ■

## BREITENSORTKEGELN Edelmetall in Kärnten

**BAUMGARTENBERG/LANGENSTEIN.** Bei den Österreichischen Meisterschaften in Spital an der Drau stellten zuletzt auch zwei Keglerinnen aus dem Bezirk Perg ihr Können unter Beweis. Bianca Rechberger (Kegelprinzen Baumgartenberg) und Brigitta Koppler (Long Stone City, Langenstein) landeten mit ihren Partnern im Tandem-Mixed auf dem Siegerpodest. Bianca Rechberger und Eduard Pfeiffer (Lambach) verpassten den Sieg um nur zwölf Kegel, waren aber auch mit Platz zwei



Bad Kreuzen wurde Turnierzweiter.

den Bundesligisten Freistadt. Die Gastgeber wurden ihrer Favoritenrolle gerecht und sicherten sich mit einem klaren 2:0 den Titel. ■



Die Medaillengewinner Pfeiffer, Rechberger, Koppler und Eppenschwandtner

hoch zufrieden. Bronze gab es für Brigitta Koppler und Josef Eppenschwandtner (KC Mondsee). ■